

# *48 cas de Covid-19 confirmés à Cuba*

---



La Havane, 24 mars, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé 8 nouveau cas de Covid-19 dans notre pays, ce qui porte à 48 le nombre de patients testés positif à la maladie.

Le 22 mars, il y avait mille 36 personnes placées en quarantaine dans des centres d'isolement dont 531 suspects de développer la maladie. 37 mille 788 autres sont suivies chez elles par le système d'attention primaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217707-48-cas-de-covid-19-confirmes-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**